



Martí Batres instó a congresos estatales aprobar *Guardia Nacional*



Martí Batres Guadarrama hizo un llamado a los congresos estatales para que aprueben lo antes posible la reforma constitucional que crea la Guardia Nacional; en reunión con los presidentes de los congresos locales, pidió los cambios a la Constitución Política en materia relativa a extinción de dominio y al *nuevo catálogo de delitos graves*.

P. 3



Ni su partido quiere a Peña Nieto, rechazado por militantes priistas

P. 4



Alistan denuncias contra funcionarios de Enrique Peña

P. 6



"No soy la señora de...": Yasmín Esquivel

P. 7